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ASSUNTO: Solicitar da “Gestão da Policlínica” instalada no município de Icó 

informações sobre atendimentos. 

REQUERENTE: Vereador Andeson Candido Vieira (PDT) 

n Ilustríssimo Senhor Presidente, Ilustríssimos senhores vereadores, 

Eu, Andeson Candido Vieira, vereador com assento nesta Casa 

Legislativa, venho de forma muito respeitosa e na forma do Regimento Interno, 

requerer que, depois de aprovação do plenário, seja enviado oficio a Direção 

da Policlínica instalada no município de Icó solicitando informações sobre o não 

atendimento de algumas especialidades e exames que deixaram de ser feitos, 

em especial as colonoscopia. 

JUSTIFICATIVA: A solicitação se dá por meio de alguns populares que me 

procurou reclamando de alguns atendimentos e exames não serem feitos mais 

como era antigamente na Policlínica de Icó, fazendo com que os cidadãos da 

õ regional fiquem desassistidos ou impossibilitados de fazer seus tratamentos de 

saúde. Muitos em conversa cita que os servidores da policlínica alegam que 

não estão sendo pagos os profissionais para exercer tais procedimentos. É 

preciso saber de verdade o que está acontecendo? Porque exames tão 

importantes estão deixando de serem feitos se os repasses dos municípios 

acontecem mensalmente. 

Plenário da Câmara, Orós, 01 de agosto de 2023. 
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